

Découverte du monde du Graff et de l'Aéronautique

La Dépêche du Midi - 14-05-2022

Blagnac. Découverte du monde du graff et de l'aéronautique



L'avion du futur de Clara (10 ans).

Samedi 14 mai, de 14 heures à 19 heures, l'Aérochrome (220 route de Grenade) dépasse le côté artistique qui est son lot quotidien, en lorgnant vers le professionnel en accueillant "AéroGraff", un évènement culturel ouvert à tous, alliant la découverte du métier de peintre aéronautique à l'univers artistique du graff. Toute l'après-midi se succéderont ateliers, stands, expos pour les grands... Et les petits. On pourra ainsi s'adonner à l'upcycling (art de faire du neuf avec du vieux) de pièces aéronautiques, rencontrer des peintres aéronautiques, des organismes de formation ou des entreprises industrielles d'Occitanie à la recherche de leurs futurs collaborateurs. La MJC des Arts sera également de la partie en présentant des dessins des enfants des ateliers arts plastiques animés par Nathalie et Cathy, sur le thème de "l'Avion du futur".

« Les réalisations des enfants et ados ont donné des résultats très différents, s'amuse Isabelle Darman, adjointe de direction à la MJC. Certains projets n'ont pas l'air très fiables, mais parfois un peu d'utopies font avancer les choses ! Géraldine animera également un atelier de dessin manga sur le même thème de 14 heures à 19 heures. Nous sommes ravis de participer à cette manifestation. »